



Garten der Engel ist wieder offen

Im Garten der Engel in Traun/St. Dionysen trifft derzeit harter Beton auf zarte Schwingen. Verantwortlich dafür ist Gartenbesitzerin und Bildhauerin Sarena de Rechenberg (Bild). Sie verwendet Beton als Basis für ihre Skulpturen, die dann durch Kupfer- bzw. Messingflügel eine „weiche“ Note bekommen. Zu sehen sind die Skulpturen im Garten der Engel, Am Nordsaum 120, in Traun, bis 2. Juli, täglich von 14 bis 19 Uhr. Der Eintritt ist übrigens frei.

Foto: privat